

СОДЕРЖАНИЕ

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Русский морской мундир в эпоху Екатерины II (Публикация А.А. ТРОНЯ, А.В. АНАНЬИНА)
The Russian Naval full-dress uniform in the epoch of Catherine II (Publication of A.A. TRON', A.V. ANAN'IN)

2-я стр.
обл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Сохранённая история. Экспонаты "Лейбштандарта". Часть III. СССР после 1945 года (Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВЫЙ)
The kept history. The displays of "The Leibstandart". Part III. The USSR after 1945 (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

2-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Огни 6-й роты. Памятник героям погибшим бойцам 6-й роты 104-го гвардейского парашютно-десантного полка
 76-й Псковской дивизии ВДВ

4-я стр.
цв. вкл.

*The lights of the 6th company. The monument to heroic soldiers of the 6th company of the 104th Guard airborne regiment
 of the 76th Pskov division fallen in battles*

3

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

В.И. ЛОТА — Как был подписан предварительный акт о капитуляции фашистской Германии
V.I. LOTA — How the preliminary act of capitulation of Fascist Germany was signed

9

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

А.П. ЖАРСКИЙ — Взгляды на вопросы организации и обеспечения связи в Вооружённых Силах СССР в предвоенные годы
A.P. ZHARSKY — Opinions on the questions of organization and supply of communications in the USSR Armed Forces in the prewar period

9

ВОЕННАЯ РЕФОРМА

В.П. АКУЛЕНКО — Реформирование российской армии в конце XVIII — начале XIX века
V.P. AKULENKO — Reforming of the Russian army at the end of XVIII — beginning of XIX century

15

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.Д. ОВЧИННИКОВ — Флотоводческое наследие адмирала Ф.Ф. Ушакова
V.D. OVCHINNIKOV — Naval commander heritage of admiral F.F. Ushakov

22

ИСТОРИЯ ВОЙН

А.Н. ГРИЩЕНКО — Неудавшаяся Донская вандея
A.N. GRISHCHENKO — The unsuccessful Don Vandeja

27

Т.Я. ИКОННИКОВА — Ополченские дружины Приамурского военного округа в 1914—1917 гг.
T.Ya. IKONNIKOVA — Home guard detachments of the Amur river military district in 1914—1917

35

ИЗ ФОНДОВ ВОЕННЫХ АРХИВОВ

В.С. ХРИСТОФОРОВ, Д.Ю. ХОХЛОВ — Генерал двух армий. По материалам архивного уголовного дела № Р-48022
V.S. KHRISTOFOROV, D.Yu. KHOCHLOV — General of the two armies. Review of archive criminal case № P-48022

41

А.А. БОЧАРОВ — Из истории дисциплинарных воинских частей Военно-морского флота Российской империи.
 1906—1916 гг.
A.A. BOCHAROV — From the history of disciplinary units of the Russian Empire Navy. 1906—1916

42

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

А.Л. ХАЗИН — Зарождение отечественной традиции орденских пожалований
A.L. KHAZIN — Origin of the Fatherland tradition of the confer of orders

46

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

Н.Д. РОСТОВ — Подготовка снайперов для фронта в Сибирском военном округе в годы Великой Отечественной войны
N.D. ROSTOV — Training of snipers for the front in the Siberian military district during the days of the Great Patriotic War

49

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

В.К. КУДРЕНКО — Монгольское турне Бийской дивизии
V.K. KUDRENKO — Mongolian tour of the Bisk division
А.П. ПАВЛОВ — Вооруженцы 14-й гвардейской
A.P. PAVLOV — Armament maintenance specialists of the 14th Guard

55

60

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

А.Г. БРИКНЕР — Смерть Павла I (Публикация А.В. ОСТРОВСКОГО)
A.G. BRIKNER — Death of Pavel I (Publication of A.V. OSTROVSKY)

67

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

А.Н. ГУРКОВСКИЙ — Палец на курке (Публикация В.А. ГУРКОВСКОГО)
A.N. GURKOVSKY — Finger on the cock (Publication of V.A. GURKOVSKY)

72

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Д.В. СУРЖИК — Великий перелом
D.V. SURZHIK — The Great turnin-point
В.В. ИЗОНОВ — О морской авиации периода 1918—1937 гг.
V.V. IZONOV — About the Naval aviation of 1918—1937 period

78

79